

patrocinio de la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros y la colaboración de la Caja de Pensiones de la Diputación

En esta fiesta que daremos cuenta más detallada en el próximo número, fueron homenajeados un centenar de ancianos entre los cuales se hallaban cuatro guixolenses en representación de los de sus respectivas mutualidades.

Los agasajados con tal motivo fueron D. José Blanch Granés y D. Luis Garreta Arboix, por la Unión Mutualista Guixolense, D. J. Ximínio Comadira, por la Protección Ferroviaria, y D. Rosendo Reixach Mundet, por el Montepío Guixolense.

**Inauguración de «Ars Populi», Exposición Permanente de Artesanía** — A última hora de la tarde del pasado miércoles día 29 de Mayo, fueron bendecidos por el Rdo. Juan Serriñá, Coadjutor de la Parroquia, los locales en que ha quedado instalada la Exposición Permanente de Artesanía, situados en la calle de San Antonio M.<sup>a</sup> Claret.

Ha sido instalada por el guixolense Sr. D. José María Nadal Sellarés, en estrecha colaboración con la Obra Sindical «Artesanía». Asistieron al acto las autoridades locales presididas por el Alcalde Sr. D. Roberto Pallí; Delegado Provincial de Hacienda Sr. D. José Fernández Fernández; Delegado provincial de Sindicatos D. Juan M. de Santisteban; Director del Mercado Regional de Artesanía Sr. Sopena, de Barcelona; Secretario Sindical Provincial Sr. Juan Prades; Vicesecretario provincial de Obras Sindicales Sr. Vaello; Secretario Técnico de la Obra «Artesanía» Sr. José Franquet, y el Director del Mercado de Artesanía de la Junquera Sr. de Pablo.

También asistieron al acto inaugural el Arquitecto de las obras y amigo de los

Sres. Nadal, D. Francisco Suvis, y numerosos vecinos expresamente invitados, así como numeroso público.

Después de la bendición los asistentes fueron obsequiados con un «lunch» mientras el Coro «Nueva Gersoria daba un recital de canciones.

La exposición en la que se exhibirán y estarán a la venta las creaciones de los más relavantes artesanos españoles se ve muy visitada y elogiada.

Esta Exposición Permanente de Artesanía es la primera que se instala en la Costa Brava y gracias al interés del Sr. Nadal ha sido nuestra ciudad la que ha merecido esta primacía.

En «Ars Populi» se pueden admirar originales, decorativos y deliciosos objetos producidos por la artesanía popular española que tanto prestigio va mereciendo en el mundo entero.

**Un guixolense, Director General de la RENFE.** — En el Consejo de Ministros últimamente celebrado, fué designado Director de la Red Nacional de Ferrocarriles Españoles, Don José María Puig Batet.

El Sr. Puig Batet, que hasta la actualidad era Director de la 5.<sup>o</sup> Zona (Barcelona) de la Renfe, es hijo de San Feliu.

Su padre D. Bernardo Puig, fué Ingeniero Jefe y Director de la Compañía de San Feliu a Gerona, a finales del pasado siglo, y contrajo matrimonio con la señorita guixolense Consuelo Batet.

Con tal motivo, deseamos al Sr. José M.<sup>a</sup> Puig Batet, que su mando constituya una cadena de felices realizaciones y progresos, para la Red Nacional.

**La Fiesta de las Espigas:** — La hoja Parroquial de la presente semana, da cuenta de que la bella y tradicional fiesta eucarística, que anualmente celebra la Sección «Cristo Rey» de nuestra ciudad, tendrá lugar en la vecina Parroquia de Bell-lloch de Aro, los días 22 y 23 del presente Junio.

## Nuevas viviendas ratoniles

El panorama ha cambiado. Ya no serán las bellas silfides bronceadas quienes alegrarán el espectáculo estival de allá la baranda del Paseo del Mar. La playa, allí donde ellas solían lucir sus más o menos agraciadas cualidades anatómicas, ha recibido un nuevo grupo de viviendas ratoniles. Regulares bloques de piedras han sido colocados encima la arena, a continuación del pavimento que de dicha naturaleza ya existía, desapareciendo con ellos la poca playa que era, pese a sus defectos náuticos el placer de bastantes bañistas.

La visión cambiará. El encanto de muchos ojos se transformará, este verano, en un encanto infantil. Porque así como hasta ahora podía acudir al lugar citado con el callado placer de un panorama algo «paradisíaco», ahora se podrá acudir llevando consigo una provisión de partículas de pan para echarlas a los ratones que irán proliferando, más y más, en aquel nuevo grupo de viviendas para encanto de propios y extraños.

## La Vía Láctea se astronomiza

Claro que esto se refiere a la terrestre, porque la celeste ya se encuentra allá arriba. Pero se ve que la vía láctea de aquí abajo debe haberse informado de viajes interplanetarios, de satélites artificiales y le ha tomado para astronomizarse ella a su vez, y quien sabe si con el propósito de llegar hasta donde se encuentra su compañera la Vía Láctea celeste.

Cada día un poco más de números redondos, sin necesidad de estas calculadoras electrónicas que lo resuelven todo a la mínima potencia, y ya estamos camino de la estratosfera.

Seguro, seguro, que cualquier día un parte de cualquier observatorio, el del Monte Palomar, por ejemplo, nos informará del descubrimiento de una galaxia hasta ahora desconocida.

Pero nosotros, que estaremos sobre aviso, enseguida daremos los detalles concretos para definir que el nuevo cuerpo celeste descubierto es nuestra vía láctea guixolense, que al igual que estos satélites artificiales que algunos sabios se proponen colocarlos allá arriba, ella ya se ha adelantado para ilusión de los pequeños, puesto que según parece Vía Láctea tiene su explicación en querer significar «camino de la infancia.»

## Panorama pasado por agua

Así va resultando nuestro aspecto ciudadano: un panorama pasado por agua. Silenciosos andan los turistas por las calles cuando ha cesado la lluvia. Van en grupos, como si así se acompañaran mejor en su pena. ¿Dónde está el sol de España? ¿Durará muchos días este tiempo anormal?

Verdaderamente, es muy de lamentar este contra-tiempo que podemos llamarlo contra reloj, o mejor, contra bolsillo. Y también contra ilusiones, que no sólo de pan vivirá el hombre...

Lorens

# CAMARFI

## TODO EN PLÁSTICOS

CORTINAS plástico lavables, colores sólidos.

MANGUERAS plástico para jardín y usos industriales.

MAYOR, 43

SAN FELIU DE GUIXOLS